

Venezuela solicit  a China nuevo cr dito de \$ 50 millardos a cambio de petr leo

Autor Administrator

Wednesday, 18 de May de 2016

Modificado el Wednesday, 18 de May de 2016

Las relaciones bilaterales entre China y Venezuela parecen fortalecerse a partir del endeudamiento del pa s con el gigante asi tico. En el marco de las bajas de los precios del petr leo, el aliado oriental ha acordado buscar nuevas medidas para mejorar la cooperaci n financiera entre ambos pa ses. As  lo inform  este martes 17 de mayo el ministro chino de Asuntos Exteriores, Hong Lei.

 Dado el bajo precio del petr leo, ambos pa ses han acordado actuar bajo el principio de igualdad y beneficio mutuo y discutir maneras eficientes de mejorar la cooperaci n financiera entre los dos Estados, inform  el portavoz del ministerio chino de Asuntos Exteriores.

D as antes, el pasado lunes, el vicepresidente para el  rea Econ mica, Miguel P rez Abad, hab a anunciado a la prensa extranjera que China y Venezuela llegaron a nuevos acuerdos. El funcionario venezolano se al  la posibilidad de varias propuestas de pr stamos, entre ellos, uno que busca renovar el que el gigante asi tico dio por 50 millardos de d lares a cambio de crudo.

Hong destac  que ambos pa ses son  importantes socios comerciales  y que deseaba que continuara fortaleci ndos cooperaci n entre las dos partes, incluyendo en el aspecto financiero. Agreg  que estas medidas est n orientadas  al desarrollo de proyectos en Venezuela  y que ha significado beneficios tanto para China como para el pa s latinoamericano.

Adem s de la comprometida situaci n financiera que atraviesa Venezuela por la baja de los precios del crudo, que se cotiza actualmente en 50 d lares por barril y a la mitad de su precio en el a o 2014, el pa s tambi n afronta una complicada situaci n interna.

El anuncio del acuerdo bilateral llega cuatro d as despu s de que el presidente Nicol s Maduro decretara estado de excepci n en todo el pa s y extendiera el decreto de emergencia econ mica; mientras que la oposici n busca impulsar un referendo revocatorio para este a o.

<http://efectococuyo.com/efecto-cocuyo/la-cartera/venezuela-solicito-a-china-nuevo-credito-de-50-millardos-a-cambio-de-petroleo>

